POINT SUR LES RÉNOVATIONS EN COURS

Le Département est compétent en matière de construction. réhabilitation, rénovation et équipement des collèges de Haute-Savoie Zoom sur les opérations du moment!

u collège du Verney à Sallanches, après quatorze mois de chantier, les travaux de restructuration de la cuisine se sont achevés à la rentrée 2020 Tous les équipements ont été remis aux normes.

À Seyssel, c'est la rénovation du plateau sportif extérieur du collège qui a été réalisée. L'équipement, qui vient d'être livré, permet désormais aux élèves d'exercer une pratique sportive complète puisque le plateau a été doté d'un anneau d'athlétisme. d'un espace de saut (longueur, hauteur, pentabond), d'un terrain de handball et de trois terrains de basket. Par ailleurs. l'équipement sportif sera mutualisé avec la Maison Familiale et Rurale, l'école primaire et les associations sportives locales, dans le cadre d'une convention passée entre le Département et la commune.

Au collège Camille Claudel de Marignier, après la réhabilitation de la demi-pension et les travaux d'amélioration de la chaufferie, de nouvelles opérations sont en cours. Il s'agit de remplacer la toiture qui fuit et d'agrandir le préau de 75 m² à 350 m². Le projet est entré dans la phase de consultation des entreprises. Les travaux démarreront au printemps.

